
 ①

令和７年第２回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

２ 堀江創一議員 

１ 中サービス・中負担の検討と見直しについて 

弱い立場の区民や団体に対し、減免制度などの配慮について 

 

 

２ 今後の江戸川区の教育の方向性について 

（１）不登校やいじめ対策の強化について 

 

 

（２）語学力を中心とした学力向上と体力向上について 

 

 

（３）教員の働き方改革について 

 

 

３ 物価高対策としての子育て世帯への支援について 

（１）「えどがわ５０の子育てプラン」に「子どもベーシックサービス」の理念を 

取り入れた見直しや拡充について 

 

 

（２）教育関連費の無償化・負担軽減の検討について 

 

 

４ 出産から就学までの切れ目のない健診の実施体制について 

（１）１ヶ月児健診と産婦健診の迅速な実施について 

 

 



 ②

（２）５歳児健診の早急な実施について 

 

 

 

５ 地域公共交通の今後について 

（１）他区との連携の可能性について 

 

 

（２）新たな公共交通の導入検討について 

 

 

６ 防犯対策の更なる取組みについて 

（１）補助事業の開始時期と対象期間について 

 

 

（２）補助対象機器類について 

 

 

７ 京成小岩駅周辺のまちづくりについて 

（１）都市計画道路補助第２６４号線の現状と見通しについて 

 

 

（２）都市計画道路補助第２６４号線を活かしたまちづくりと地域の合意形成につ 

   いて 

 


